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〈思い出多き修学旅行を、みんなで作り上げることができました。〉 

梅雨に入り、はっきりしない天気が続きます。修学旅行が無事終わり、今、和やかな空気が
各クラスを包んでいます。２泊３日の旅行を通して、お互いの心がグッと近づいたようです。
今回の修学旅行は、修学旅行実行委員が中心となって進めてくれました。「創想」を合言葉に、
しおり作成や全体の指示をしてくれました。よく考えて活動ができて、感心しました。また、
夜の集い実行委員は一泊めの夜、全員が楽しめるようにさまざまなアイディアを出し、盛り上
げてくれました。参加した有志発表もレベルが高く、見ていたみんなも拍手で応援したり思わ
ず見入ったりして、時間があっという間に過ぎてしまいました。みんなのパワ－は素晴らしい
と改めて思いました。一日目の学び、二日目の体験、三日目の親睦、どれをとっても思い出に
残る、いい旅だったと思います。多くの方に支えられ、協力いただき、感謝しています。 

さて、気持ちを切り替え、次に頑張るのは、期末テストです。みんなで高め合って勉強に取
り組みましょう。そして、期末テストが終わったら、部活動に入っている人は、全力で部活動
に頑張りましょう。暑さに負けず、最後まで悔いの残らない活動ができるよう、応援していま
す。 （学年主任 浅井力子） 

 

期末テスト前学習会について  

今回は学習会を１８日（月）に行います。授業後、図書
室と調べ学習室を開放します。質問のある人はオアシスル
－ムで同時に受け付けますので、活用してください。 

修学旅行の写真注文について 

昨年同様、インタ－ネットで注文し、個々で支払うシス
テムになります。詳細については、後日お知らせします。 

衣替えについて 

 １８日（月）から、全員夏服で登校してください。名札
が特に忘れやすいので、気をつけてください。なお、熱中
症が心配される時期です。水筒などで十分な水分の準備も
してください。 

制汗スプレ－について 

 暑い日々が今年も予想されます。制汗スプレ－等につい
ては、使用許可がでているのは、無臭の物に限られていま
す。一度確認してください。 

 

体験入学について 

 進路だよりで紹介し、担任の先生からも話があったかと
思います。日時・持ち物・行き方・場所などそれぞれ違い
ます。間違えの無いよう、予め各自の責任で確認しておい
てください。 

 

 

《お家の方へ》 

修学旅行でのご協力、ありがとうございました。途中のリフレッシュ工事に伴う渋滞には大
変参りました。ただ、天気はほどほどで、ほぼ日程通り進めることができました。みんなで安
全に、楽しく過ごせたのが一番嬉しかったです。今後も、何かありましたら、学校へ連絡をく
ださい。 《旭中学校 ５３－２９１０》 

６月の予定 

１５日（金）衣替え移行期最終日 

テスト前部活なし 

２０日(水)～２２日（金） 

期末テスト 

２８日（木） 学校公開（５限） 

７月の予定 

 ５日（木）～１０日（火） 

 個人懇談会 

※PTA 総会で連絡した日にちと異なり

ます。よろしくお願いいたします。 

 ６日（金） 口座振替日 

２０日（金） 終業式 

３１日（火） 全校出校日 

８月の予定 

２２日（水） 全校出校日 

９月の予定 

 ３日（月） 始業式 

 ４日（火）～５日（水） 

       学力テスト 

 ６日（木） 口座振替日 

２５日（火） 体育大会 
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修 学 旅 行 を 振 り 返 っ て 

 

 私は、この修学旅行で本当にたくさんのことを学びました。その中でも一番は、人
の暖かさや友だちの大切さです。もう残り少ない中学校生活だけど、友だちとの時間を
大切にして仲良くしたいです。そして、修学旅行で初めて会ったのに優しくしてくれた
り、気さくに話しかけてくれたりした人みたいに、私も暖かい心を持ちたいなと感じました。 

 

一番楽しかったのは、やっぱり友だちと一緒に過ごした時間でした。友だちの知らなかった所も分かって
よかったです。熊野古道はキツかったけど、がんばって登って達成感がありました。帰りのバスの中で、「帰
りたくない！！」と旅行ぎらいの僕でも、そう思えるほど楽しかったです。 

 

修学旅行に行く前、少し不安でした。でも、実際に行ってみると、今までほとんどし
ゃべったことのないクラスメ－トと話したりして、とても楽しく過ごせました。これから
十ヶ月ぐらい、このクラスで楽しいこともつらいこともたくさんあるかと思います  

が、その時は、この修学旅行を思い出したいと思います。 

 

 修学旅行の一番の思い出は、夜の集いの有志発表です。有志でやったゴ－ルデンボンバ－がすごく盛り
上がってくれてうれしかったし、やった甲斐があったなあと思いました。そのあとにやった、HIP-HOP で
は、練習を何回もやって、本番では失敗したところもあったけど、みんなから「かっこよかった！」や「す
ごかった！」などといろいろなことを言われて、練習してちゃんとできてよかったなあと思いました。 

 

 

 夜の集いは映像を使ったりして、凝っていて、実行委員はこんなに頑張って
いたんだなあと思いました。みんなで楽しめてよかったです。熊野古道は思って
いた以上にキツくて、その後の無人島も山道ばかりだったので、すごく疲れまし
た。でも達成感があったし、きれいな海もみられたので、楽しかったです。 

 

三日間すべてにおいてだが、もっとル－ルや時間を全員で守っていかなければいけ
ないと思う。時間に遅れたほんの数人、きまりを守らないほんの数人のためだけに全
員に迷惑がかかるということを、もっと理解して欲しいと思う。周りももっと声をか
けて、そういうことを少なくしていかなければいけないと思う。もっとル－ルを守る
という意識を高めていかなければならない。修学旅行は、ただ楽しむだけでなく、現
地の文化に触れ、さらには集団行動を高める場としていかなければいけないと思う。  

 

２日目に体調を崩してしまって、熊野古道は登ることができなかったのと、こんにゃく作りにあまりたず
さわれなかったのが心残りですごく残念でした。でも、それ以上に楽しくて、キラキラした思い出があった
ので、実行委員さんたちの『幸せですか？？』という質問に笑ってうなずける自分がいます。そんな私がい
て、今、とても嬉しいです。また、行けると良いな－と思います。 

 

今回の修学旅行は、自分にとってとても利益のあるものであったと思う。聞いたことはあっても実際に見
ると、やはり迫力が違う。３日目の海遊館にしても「５万匹のイワシの群れ」と言われるだけでは実感が湧
かず「ジンベイザメ」の方がよっぽど良いと思っていた。しかし、実際に大きな水槽の中に５万匹ともなる
イワシが群れをなして泳いでいれば、それはもう、すごい迫力であった。あの小さなイワシでも５万匹にな
れば海遊館の顔「ジンベイザメ」にも匹敵するショ－となりうることを思い知らされた。 

 

天気はほとんど晴れて、修学旅行日よりでした。１日目の飛鳥では、ガイドさんが古墳のことを詳しく熱
心に教えてくださって、よく分かりました。自転車での飛鳥めぐりでおみやげも沢山買えました。夜、ロイ
ヤルホテルで夕食を食べた後、夜のつどいで、皆、とても盛り上がっていたと思います。夜のつどいのメン
バ－が一生懸命考えて作ってくれた企画だけあって、皆、とても楽しそうでした。夜は友だちと沢山話をし
て、とても楽しかったです。 


